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             「2024 年度スカウトクラブ総会 議事録」( 報告 )     ‘24/02/20 記 
1.日時 場所 : 2024 年 2 月 18 日(日) 12:30～14:30  霊南坂教会 2F 会議室 
2.出席者  : 五十野兄,矢澤姉,塚田姉,渡辺博兄,臼井兄 以上 4 名 
        (コロナ禍の活動ブランクから会員参加の減少を実感させる状況でした。) 
3.議事内容 : 事前配布した 2024 年度スカウトクラブ総会資料にもとづき議案審議を実施。 
 ・議長/書記 ------ 渡辺兄 
 ・議題 

[ 1 号議案 ] 2023 年度 事業報告 ----- 総会資料参照(2 ページ)    : 臼井 
・各月実施の LINE トークにより、既事業計画の各行事と活動を実行した事を報告。 

[ 2 号議案 ] 2023 年度 決算報告 ----- 総会資料参照(4 ページ)   : 臼井 
・年会費の納入減で厳しい決算となり、バザーのジャム売り上げ利益が貴重な財源であり、 
 通信費,会報印刷費,ホームページ管理費のコストダウン方策検討が急務である事を報告。 
・監査報告 : 日下部兄の体調不良から急遽、五十野兄に臨時監査役をお願い致しました。 
       臨時監査役から「会計報告を監査し適正処理されている事を確認した。」旨 

の報告が有りました。 
[ 3 号議案 ] 2024 年度 事業計画 ----- 総会資料参照(3 ページ)     : 臼井 

・会報の年 2 回発行とホームページ更新実施および SDGs 活動の支援等を継続する。 
・バザーのジャムについて西郷姉の負担を考慮し、製作法,場所を検討する。 
・BSOB 提案の教会庭での焚火パーティー開催の具体化を検討する。    等を合意した。 

[ 4 号議案 ] 2024 年度 予算案  ----- 総会資料参照(5 ページ)     : 臼井 
・通信費値上げ,会費納入減少等を想定し、ホームページ管理費の CD 継続実施を提案。  
・本年度「スカウト基金」の満期更新について審議。 

各事業活動に十分な費用を確保されている事が前提であり、会費不足から活動制限する事 
は本末転倒である。従って、過去の総会議決で一任された議決に基づき活動本年度予算へ 
の一部資金移動を決定しました。移動資金は今後検討する事とした。例えば新たな基金額 
を 50 万円とし余剰金を活動口座に移管する等を検討後、2024 年度改定予算を作成/報告 
する事で合意。 

[ 5 号議案 ] 監査役員変更の件 
     ・柳,日下部両兄の体調を配慮し、両兄から BSOB の五十野兄への交代,就任を提案し承認され 

ました。両兄の長年にわたるお役目に改めて感謝申し上げます。 
以上の通り、各議案の内容説明と質疑応答を実施致し議案は、2024 年度 予算案の修正提出と 
他議案は提案原案通り承認されました事をご報告いたします。 

 ・関連事項等の質疑について(概要) ----- 次の様なテーマがあがり、その方策を討議致しました。 
各議案と関連事項について参加各位から数多くの意見,提案が有り活発な討議を実施。 
① 現団 SDGs への支援について 

・GS シニアのリーダ変更と本年計画決定後に、継続した支援を検討しています。 
② 組織役員の追加について 

・会長を補佐する副会長職を追加すべきではないか ? どなたに依頼するか ?  
③ 対面定期会合の実施についいて 

・Line トークが順調開催出来る様になったが、やはり対面での会議も必要であると実感 ! 
④ ジャム工場について 

・西郷さんの負担軽減として教会厨房の活用を検討してはどうだろうか ?  
⑤ スカウト会員名簿の管理について 

・西郷/矢澤両ご家族の支援を得た提供データの EXCEL 表への展開を実施。5/初旬完成予定。 
⑥ 会計/名簿管理/ホームページ管理データの引き継ぎについて 

・会員/役員の高齢化に伴い、各資料の保管体制と保管法を真剣に検討する時期になった。 
なお、本議事録は発言順序を編集し発言記述が前後した箇所があります。            以上 
 
 
 
 

・本議事録で記述しました「2024 年度 予算(改訂) を同封致します。差し替え下さい。 
・本年度年会費の納入をお願い申し上げます。同封会報のスカウト告知板をご覧下さい。 
・本資料の裏面をご覧ください。(クラブからの連絡法とホームページの URL 変更) ! ! 
 


